

ALPICAT, 2 EFAC, 0



Merecido triunfo el conseguido por el líder del grupo ante un flojo equipo almacellense. El partido fue dirigido por Alvareda, que se erigió en protagonista del encuentro. El árbitro fue muy protestado por el público. realizó un mal arbitraje y dejó de señalar un claro penalty a favor del Alpicat, siendo derribado el jugador local Jardí. Esto ocurría con el marcador en 0-0. Pero esto no fue obstáculo para el equipo local, que tuvo muchas ocasiones de marcar al Efac, que sólo aspiraba al 0-0 inicial.

Alpicat: Almazán, Escuer I, Moreno, Sarmiento, Escuer II, Peiretó, Pérez (Latorre), Nogales

(Marcé), Jardí, Del Moral (Buirá) y Subias (Cabiscol).

Efac: Plana, López, Murillo, Callizo, Aguilá, Torruella, Febas, Gatius, Expósito, Torres y Juanós.

Árbitro: Alvareda, mal. Protestado. Tarjetas amarillas a Nogales, Murillo y expulsó a Sarmiento y Aguilá.

Goles: 1-0, m. 75, Pérez; 2-0, m. 85, Jardí. **Jaume Gatius.**